

Kulturklub Wanderbühne Egnach gegründet

Unter dem Namen «Kulturklub Wanderbühne Egnach» besteht seit Mitte Dezember ein neuer Verein in der Gemeinde Egnach. Gegründet wurde der Verein von Christina Holzer (Präsidentin), Alfi Bissegger (Aktuar) und Viktor Gschwend (Marketing).

Ein neuer Verein belebt die kulturelle Szene in der Gemeinde Egnach.

«Wir wollen einheimischen und regionalen Künstlern jeder Art eine Plattform für ihre Auftritte bieten», sagt die Präsidentin des Vereins, Christina Holzer.

Der Name ist Programm: Ziel ist es, pro Jahr 2 bis 3 Anlässe zu organisieren, und dies, wie der Name es vermuten lässt, an ständig wechselnden Schauplätzen. Finanziert werden die Auftritte der Künstler durch Eintrittsgelder, Sponsoren- und Gönnerbeiträge.

Werden Sie Gönner oder Sponsor

Als Gönner unterstützen Sie den Kulturklub mit einem jährlichen Beitrag und erhalten dadurch kostenlosen Eintritt an sämtliche Veranstaltungen des Kulturklubs Wanderbühne Egnach.

- Der Gönnerbeitrag für **Einzelmitglieder** beträgt Fr. 100.– im Jahr.
- Eine **Partnermitgliedschaft** kostet Fr. 150.– pro Jahr.



- **Dauermitglieder** zahlen einen einmaligen Beitrag von Fr. 999.–.

Aktion Gönnerstuhl

Was ganz Besonderes haben sich die Initianten mit ihren Gönnerstühlen einfallen lassen. Der erste Anlass findet am 12. August auf einem Bauernhof statt. Es besteht dort die Möglichkeit, sich einen Stuhl zu erganzen, der dann mit dem Namen angeschrieben und nachfolgend von den Verantwortlichen bei jedem Anlass in den vorderen Reihen auf-

gestellt wird. So sitzen Sie bei jedem Anlass in den ersten Reihen auf Ihrem ganz persönlichen, individuellen Stuhl. Der Erlös wird für die Engagements der Künstler verwendet.

Weitere Informationen erhalten Sie unter www.wanderbühne.ch oder bei den oben erwähnten Vorstandsmitgliedern. Wir freuen uns auf musische, spannende, humorvolle und unterhaltsame Anlässe. ●

*Für den Kulturklub –
Viktor Gschwend*

15 Jahre Après-Ski-Plausch

Auch dieses Jahr möchte der DTV Neukirch-Egnach die Tradition des **Après-Ski-Plausches am 17. Februar** fortsetzen. Pünktlich zu unserem Jubiläumsjahr haben wir einige Änderungen vorgenommen.

Wie gewohnt werden um 18.00 Uhr die Türen in der Rietzelhalle Neukirch wieder für Sie offen stehen. Bereits am Eingang erwartet Sie unser Glühweinstand. Starten Sie doch den Abend mit einem feinen Glühmost,

einem wärmenden Punsch oder Glühwein. Gerne servieren wir Ihnen anschliessend ein feines Fondue in unserem Fonduebeizli. Danach verwöhnen wir Sie gerne mit einem feinem Dessert und Kaffee in der Kaffeestube.

Ab 21.00 Uhr ist der Barbetrieb im Obergeschoss geöffnet. Nicht nur eine Bar, sondern auch eine gemütliche Lounge laden zum Verweilen ein. Für die etwas Älteren unter Ihnen haben wir dieses Jahr eine Oldie-Iglubar eingerichtet. Probieren Sie unbedingt unseren

feinen Jubiläumsdrink und geniessen Sie den Abend mit der Musik von DJ Kaufi.

NEU: GLÜHWEINSTAND und OLDIE-IGLUBAR

Wir freuen uns auf einen geselligen Abend mit vielen bekannten und hoffentlich auch neuen Gesichtern. ●

DTV Neukirch-Egnach

